
新潟市立学校適正配置審議会第２回会議概要 
 
１ 日 時 平成 20年 9月 3日（月）午後 2時～4時 10分 
 
２ 会 場 市役所本館６階 第 1委員会室 
 
３ 出席委員  

齋藤勉委員長，雲尾周副委員長，伊藤直人委員，小野沢裕子委員  
      齋藤洋一郎委員，畠山満委員，小林恵子委員，杉中宏委員 
      市川京子委員，上田晋三委員，大野裕子委員，坂上たん委員 
      笹川興司委員，登石直文委員，中川薫委員    
 
４ 教育委員会側出席 
      佐藤教育長，市橋次長，長谷川次長，手島政策監，川瀬教育総務課長 

神田施設課長，和田保健給食課長，逢坂教職員課長，中山学校支援課長 
梅津地域と学校ふれあい推進課長，伊田北区教育事務所長 
齋藤江南区教育事務所長，丸山秋葉区教育事務所長 
広木西蒲区教育事務所長，朝妻学務課長 ほか 

 
５ 会議次第 
     （１）開 会 
     （２）報 告 
     （３）審 議 
     （４）その他 
     （５）閉 会 
 
６ 会議の経過  
     （報告について） 
       第 1回会議で委員より質問のあった事項について報告を行い，次に 
      学校適正配置に関わる国の動きや学校選択制，新潟市における 
      小中学校一貫校・一貫校検討委員会報告の概要について説明した。 
      （審 議） 
        学校の適正規模について議論を進める中で，学級の人数を考慮する必要が

あるのではないかとの意見があり，学級の人数については国が定めているこ

とを事務局が説明した。 
       また，適正規模の範囲の上限，下限について，教育活動や学校運営の面 

教職員の配置などいろいろな視点から意見が出されたが，結論には至らな 
かったため，引き続き第 3回会議で適正規模について議論することになった。 

         


